

# Le Télégramme

## Foot. Les supporters très présents aux côtés du FCP

28 novembre 2012

L'assemblée générale des supporters du Football club de Plouay s'est tenue samedi, à la salle des fêtes. L'occasion pour ses dirigeants de dresser un bilan plus que positif de la première année d'existence de l'association créée en septembre 2011 et qui entend soutenir les joueurs tant en assistant très nombreux aux matchs qu'en investissant dans différents équipements grâce aux bénéfices des manifestations.

### Solidarité et convivialité

«Nous avons pu déjà financer l'achat de chasubles, de jeux de maillots», indique le président qui insiste sur les notions de solidarité et de convivialité mise en place au sein des supporters du FCP. Formée d'une quinzaine de bénévoles, l'association ne manque pas de projets d'animations. En 2013, elle prévoit une galette des Rois pour les jeunes, le 6 janvier et pour les seniors, le 12 janvier. Le 2 février et en octobre, elle organisera un concours de belote; le 9 mai, c'est la pétanque qui sera à l'honneur, tandis que les amateurs de loto auront rendez-vous en novembre. Au terme de la réunion, le conseil d'administration a été renforcé, avec l'entrée de Romuald Horel.

### Le bureau

Président, Roger Hello; trésorière, Armelle Revois; secrétaire, Jean-Pierre Theodin.

